



〈学校教育目標〉 Oかंगाえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子

～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特設校～2021.1.18.

大南小だより 1月号～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。

QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



2021(令和3)年の始まり… あけましておめでとう ございます。

冬休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。今年は、例年になく様々なことに気を配りながらも、新たな生活様式の中、健やかに新年を迎えられたことと思います。

2学期の終業式には、子どもたちに「年末・年始らしい過ごし方をしてほしい」と、話をしました。「大掃除や部屋の片付けをしたよ」「餅つきやおせち料理を一緒に作ったよ」など、子どもたちも家の手伝いをした…という声がたくさん聞こえてきました。この時期は、新しい年を迎える準備をしたり新たな目標「新年の抱負」を掲げたりして、家族の絆を確かめ合う、大切な期間ですね。かるたやすごろく、福笑いなど、正月らしい遊びも、経験できたでしょうか。2021(令和3年)が、皆様にとりまして、幸多き1年となりますよう、心からお祈り申し上げます。



さて、第3学期始業式には、新しい年のことや干支(丑年)について紹介した後、次のような話をしました。3学期は、1年の中で一番短い期間(6年生:48日間、1から5年生:51日間)ですが、1年間のまとめをするとともに、次の学年につなげていくための大切な期間です。春にはしっかり新しい芽を出していけるように、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

3学期に頑張してほしいことを二つ、2学期の振り返りから少しバージョンアップして掲げました。①あいさつ 心をこめて・返事 はっきりと ②いいところ みつけ プラス1(ワン) [今の自分より、少し高い目標に向かって(+1)・今の学年+1学年上の動きを見て、目標にしよう]

そして、**感染症対策**については、気をゆるめずに気を付けることを具体的に話しました。一人一人が、お互いに、思いやりをもって過ごしていくことが大切です。先週、**栃木県に国から「緊急事態宣言」が発出され、栃木市においても「非常事態宣言」が出されました。**各ご家庭においても、十分注意していただくよう改めてお願いいたします。また今後の行事や活動等、変更を余儀なくされています。国や県・市の方針に従い、十分協議し検討した上で決定し、できるだけ早く一斉メールや通知等でお知らせしてまいりますので、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

【第2学期終業式】



【準備】朝、校長室では、Zoomに接続して、代表児童のリハーサル。各教室では、タブレット型PCと大型TVをつないで、映りと音声の確認。「□年生!聞こえたら、○をジェスチャーでサインしてください!」「OK!」

【2学期終業式】体育館に集まるリスク軽減と寒さ対策のため、Zoomを使って、校長室から話をしました。代表児童(6年生、1年生)が「2学期を振り返って」の作文を想いを込めて発表できました。その後、校長の話では、2学期の始めにした話の確認をして、2学期の学校生活の画像を映して振り返りました。校歌は、放送で音楽を流し、各教室からマスクをしながらの元気な歌声が響きました。最後に、児童指導主任の先生から、「感染症対策」「お小遣いの使い方」についての指導がありました。

【3学期始業式】



【第3学期始業式】同じくZoomを使って、校長室と各教室をつなぎました。代表児童(2年生)が「3学期の目標」の作文を、意欲たっぷりに発表できました。予定していた5年生児童は、残念ながら欠席でしたので、後日放送で発表してもらいます。とちぎケーブルテレビの取材も入り、本校の始業式の様子が放送されました。

○読者登壇「10代の声」に投稿しています。～子どもたちの想い…応援しています！～

【1/1下野新聞掲載】

母子の笑顔生む 助産師を目指す

栃木市 (小学6年 12歳)

◇私は「将来、助産師になる」という夢があります。それは病院に行った時、実際に助産師さんや産科医の先生たちが、赤ちゃんを産むお母さんたちを一生懸命サポートしている姿を見たからです。不安なお母さんたちを支えてくれていました。それを見て、私もこのように優しい助産師さんになりたいと思います。お

母さんや赤ちゃんを安心させ、笑顔にしたいです。

◇今、日本では出生率が年々低くなっているそうです。今年は新型コロナウイルス感染症の影響もあるようです。またコロナの流行によって病院で働く人たちの負担も大きくなっている聞き、心配です。

◇でもそんな状況の中だからこそ、私はいつそう強く助産師になりたいという目標を実現させたいと思っています。みんなにたくさん笑顔を与えられるように頑張りたいです。

【11/24下野新聞掲載】

後悔しないよう 日々努力重ねる

栃木市 (小学6年 12歳)

◇ぼくを変えた魔法の言葉は「ローマは一日にしてならず」です。西洋のことわざで、何事も長い間の積み重ねがなければ、成し遂げることはできないという意味です。

◇ぼくがこの言葉に影響を受けた理由は、すぐにやっていると自分を放り投げてしまう自分がいたからです。英語のテストの予習をしなければいけないのに、面倒でほとんど

やらす「本番で頑張ればいい」と思っていました。結果はとても悪い点数で、帰宅してからどうしてこんな悪い点数を取ってしまったのだろうと思いました。両親も悪い点数に肩を落としていました。

同じテストで友達も満点でした。ぼくはそれを見て、ちゃんと勉強しなかったことを後悔しました。

◇今は6年生です。「ローマは一日にしてならず」という言葉を忘れず、中学校に行っても日々の努力を重ねていきたいです。

○表彰の記録 ※12/15伝達 ～おめでとうございます！～

<栃木県道路河川愛護連合会 河川愛護ポスターコンクール>
・佳作…3年 1名

<小さな親切運動栃木支部 作文標語コンクール>
・標語の部 優良賞…5年 1名

<下野新聞社 下野教育書道展>

・毛筆の部 奨励賞…5年	1名	2年	1名
	1年	1名	
・毛筆の部 入選…6年	1名	4年	1名
	3年	1名	
・硬筆の部 入選…2年	1名	1年	2名

<校内持久走大会> 各コース入賞者 第1位から第3位 ※氏名は「学校だより11月号に掲載」

<校内すいせん図書読破賞> レベル1 (5冊) 達成…26名 レベル2 (11冊) 達成…41名

<くるみの会音楽振興会 第15回栃木県ピアノコンクール>
・プレ部門D級 優秀賞…6年 1名



○地域の皆様のご支援に感謝！

12月18日(金)…読み聞かせで来校して下さっているアシストネット・ボランティアの皆様から、手作りのコマを全児童にプレゼントしていただきました。この日は「クリスマス」についてのお話で、子どもたちは聞きたいお話の教室に分かれて、読み聞かせを楽しみました。クリスマスとお正月が一緒に味わえたような、うれしい1日となりました。

1月7日(木)…樋ノ口自治会長様から、全児童に文房具をいただきました。「幸せが訪れますように」というメッセージとお正月らしいイラスト付きの袋に入っていて、子どもたちには、地域の方からの『お年玉』として渡しました。



いつも 本当にありがとうございます。